

Jeudi 30 MAI 1957
ou
Jeudi 15 MAI 1958.-

Lune mobile

NODS .-(25)
ooooo

Heure : vers 22 h

TEMOINS : M. et M^{me} PEUGEOT, restaurateurs à NODS(38ans).
M. et M^{me} JULIEN - épiciers (Pontarlier)
M. et M^{me} VERRON - carrossiers -(Pontarlier)

M. Joseph COULOT, 15 ans, de NODS et diverses autres personnes.

Nuit claire, sans lune. Les témoins revenant d'une foire dinaient au restaurant. M^{me} PEUGEOT, sortit et aperçut le phénomène. Elle l'observa assez longtemps seule. La lumière avait attiré son attention, c'était un disque jaune d'un diamètre voisin de celui de la lune. Mais ce n'était pas la lune, elle le comprit très vite, la lumière était beaucoup plus vive et paraissait rayonner tout autour. De plus cela se déplaçait. L'intensité lumineuse présentait des variations. Les déplacements de l'objet étaient subits et de courte durée suivis ensuite d'un très long moment d'immobilité. Les déplacements duraient quelques fractions de secondes, l'immobilité deux à cinq minutes. Les déplacements se faisaient un peu dans tous les sens : horizontalement, obliquement, verticalement, tantôt à droite, tantôt à gauche? Il y avait bien une demi-heure que M^{me} PEUGEOT observait ce phénomène, elle résolut d'appeler son mari et les clients. Leur surprise fut grande de voir les évolutions de cet objet. Ils l'observèrent pendant une demi-heure. Ils remarquèrent une sorte de rotation très rapide de l'objet sur lui-même. Puis brusquement la lumière disparut comme une lampe qui s'éteint. Chacun resta là quelques instants espérant revoir l'objet. Mais ils n'observèrent plus rien.

ENQUETE DE M. TYTODE. L.D.L.N. N° 141 (Janvier 1975)